

Faire Wochen beginnen

Lemgo. Im Zeichen des fairen Handels stehen die kommenden Wochen in Lemgo. Die Fairtrade-Initiative lädt zu „Fairen Wochen“ ein. Dafür hat sie mit dem Weltladen in der Breiten Straße und dem AWO-Kastanienhaus am Wall ein Programm organisiert.

Vom morgigen Freitag bis Freitag, 25. September, wehen am Marktplatz laut Pressemitteilung Fairtrade-Fahnen. Ab Montag, 14. September, veranstaltet das Kastanienhaus eine Senioren-Stadtrallye. Die Fairtrade-Initiative zeigt am Montag, 21. September, ab 19.30 Uhr, im Hansa-Kino zwei Filme über den Fairen Handel und über den Aufbau des Start-up-Unternehmens Fairafrik, einer Schokoladenproduktion in Ghana – Motto: „100 faire Minuten“. Weiter geht es mit einer Jugend-Stadtrallye am Freitag, 25. September, von 14 bis 17 Uhr, veranstaltet vom Kastanienhaus.

Informationen zum fairen Handel, zu den beiden Stadtrallyes und zum Filmabend gibt es am Samstag, 12. September, von 10 bis 13 Uhr am Infostand der Fairtrade-Initiative vor dem Haus Mittelstraße 61.

Quelle: Lippische Landeszeitung,
10.09.2020